

TEMA: MIREMOS A DIOS.

TEXTO: ISAIAS.40:9.

INTRODUCCIÓN:

Súbete a un alto monte, oh Sion, portador de buenas nuevas; levanta con fuerza tu voz, oh Jerusalén, portadora de buenas nuevas; levántala, no temas. Di a las ciudades de Judá: Aquí está vuestro Dios.

¿Por qué debemos de mirar a Dios?

Está es una pregunta importante que cada uno debe hacerse.

¿Qué realmente tiene Dios para que llevemos nuestra mirada a Él?

Dios es muy importante por eso debemos de llevar nuestras miradas a Él, en este estudio veremos por qué debemos de mirar a Dios.

Debemos de mirar a Dios por qué:

1. Él está presente. Isaías.40:9.
2. Es Él Señor del poder. Isaías.40:10.
3. Es nuestro protector. Isaías.40:11.
4. Es un Dios que conoce todo. Isaías.40:13.
5. Es un Dios perdonador. Isaías.40:2.

Estas son las cualidades que hacen que miremos a Dios.

Que llevemos la mirada hacia Él, eso debe de atraer nuestra mirada siempre hacia Dios.

Poner la mira en Dios, en las cosas de arriba.

MIREMOS A DIOS PORQUE ÉL ESTÁ PRESENTE. ISAIAS.40:9.

Sion, portador de buenas nuevas; levanta con fuerza tu voz, oh Jerusalén, portadora de buenas nuevas; levántala, no temas. Di a las ciudades de Judá: Aquí está vuestro Dios.

En este versículo, aquí está Dios. Dios está presente siempre con sus hijos fieles.

Él siempre ha prometido estar con su pueblo donde su pueblo este, Él nunca quita su presencia de sus hijos fieles de su pueblo.

Se lo prometió a Josué.

Josué.1:9. ¿No te lo he ordenado yo? ¡Sé fuerte y valiente! No temas ni te acobardes, porque el SEÑOR tu Dios estará contigo dondequiera que vayas.

Dios estaba con Josué y eso animo mucho a Josué.

De la misma manera Dios le dijo a Moisés que Él iba a estar con Él.

Exodo.3:12. Y Él dijo: Ciertamente yo estaré contigo, y la señal para ti de que soy yo el que te ha enviado será ésta: cuando hayas sacado al pueblo de Egipto adoraréis a Dios en este monte.

Moisés animo al pueblo de Israel le dio está promesa de que Dios va estar con ellos siempre que se animaran que no se acobardaran jamás.

Deuteronomio.31:6. Sed firmes y valientes, no temáis ni os aterroricéis ante ellos, porque el SEÑOR tu Dios es el que va contigo; no te dejará ni te desamparará.

Deuteronomio.31:8. El SEÑOR irá delante de ti; El estará contigo, no te dejará ni te desamparará; no temas ni te acobardes.

Él va a estar siempre a nuestro lado.

Salmos.23:4. Aunque pase por el valle de sombra de muerte, no temeré mal alguno, porque tú estás conmigo; tu vara y tu cayado me infunden aliento.

Eso dio aliento al Salmista, aun en momentos difíciles de su vida.

Dios siempre ha estado con su pueblo sus hijos nunca nos ha dejado solo.

Por ese motivo no debemos de quitar nuestra mirada de Él.

Mateo.28:20. enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado; y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.

Su presencia estará con cada uno de nosotros si somos fieles a Él, si estamos mirando siempre a Dios.

Él nunca nos va abandonar si nosotros no le abandonamos ni quitamos la mirada de Él.

Aun donde están dos o tres en su nombre Él está allí en medio de ellos.

Mateo.18:20. Porque donde están dos o tres reunidos en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos.

Su presencia siempre estará con aquellos que están haciendo su voluntad.

Porque en Él nombre de Él- Significa por su autoridad, por su voluntad.

Si estamos haciendo su voluntad Él estará con nosotros siempre nunca nos va a dejar ni abandonar.

El apóstol Pablo gozo de la presencia del Señor siempre aun en los momentos más difíciles que Él tuvo.

Hechos.18:9-10. Y por medio de una visión durante la noche, el Señor dijo a Pablo: No temas, sigue hablando y no calles;

V.10. porque yo estoy contigo, y nadie te atacará para hacerte daño, porque yo tengo mucho pueblo en esta ciudad.

Nadie le ponía hacer nada por que Dios estaba con Él.

En su primera defensa nadie estuvo con Él, solo Él Señor estuvo para ayudarle animarle y fortalecerle.

II Timoteo.4:16-17. En mi primera defensa nadie estuvo a mi lado, sino que todos me abandonaron; que no se les tenga en cuenta.

V.17. Pero el Señor estuvo conmigo y me fortaleció, a fin de que por mí se cumpliera cabalmente la proclamación del mensaje y que todos los gentiles oyeran. Y fui librado de la boca del león.

El apóstol gozo siempre de la presencia de Dios aun en los momentos más difíciles de su vida.

Así nosotros también vamos a gozar también de la presencia de Dios en nuestras vidas si le estamos mirando a Él.

Si no nos apartamos de Él, si estamos siendo fieles a Él.

Si guardamos sus mandamientos, Él estará siempre con nosotros su presencia camina con cada uno de nosotros en todo momento de nuestra vida, está es una gran bendición.

MIREMOS AL SEÑOR PORQUE ÉL TIENE EL PODER. ISAIAS.40:10.

He aquí, el Señor DIOS vendrá con poder, y su brazo gobernará por El. He aquí, con Él está su galardón, y delante de Él su recompensa.

Otras de las cosas porque debemos de mirar al Señor, es porque Él tiene todo el poder.

Dios siempre ha demostrado su poder desde la creación del mundo.

Isaías.40:28. ¿Acaso no lo sabes? ¿Es que no lo has oído? El Dios eterno, el SEÑOR, el creador de los confines de la tierra no se fatiga ni se cansa. Su entendimiento es inescrutable.

Dice: “Que Dios no se fatiga ni se cansa”.

Dios no es hombre que pierde su poder su fuerza, Dios nunca pierde su poder ni su fuerza.

Dios siempre ha demostrado su poder, cuando saco al pueblo de Israel el mostró su poder.

Deuteronomio.4:37. Porque Él amó a tus padres, por eso escogió a su descendencia después de ellos; y personalmente te sacó de Egipto con su gran poder,

Lo saco de Egipto con su gran poder. Solo el poder de Dios pudo sacarlos de la esclavitud en que estaban.

En las manos de Dios está el poder.

I Cronicas.29:12. De ti proceden la riqueza y el honor; tú reinas sobre todo y en tu mano están el poder y la fortaleza, y en tu mano está engrandecer y fortalecer a todos.

En Él está todo el poder no hay nadie más poderoso que Dios. Por eso debemos de dar gracias y alabarle.

I Cronicas.29:13. Ahora pues, Dios nuestro, te damos gracias y alabamos tu glorioso nombre.

Por eso Él salmista cantaba del poder de Dios.

Salmos.59:16. Pero yo cantaré de tu poder; sí, gozoso cantaré por la mañana tu misericordia; porque tú has sido mi baluarte, y un refugio en el día de mi angustia.

Él salmista ya había probado.

Había visto el poder de Dios por eso Él podía cantar del poder de Dios.

De Dios es el poder.

Salmos.62:11. Una vez ha hablado Dios; dos veces he oído esto: Que de Dios es el poder;

Nuestro Señor es muy poderoso.

Salmos.147:5. Grande es nuestro Señor, y muy poderoso; Su entendimiento es infinito.

De Dios es el poder.

Mateo.6:13. "Y no nos metas en tentación, más líbranos del mal. Porque tuyo es el reino y el poder y la gloria para siempre jamás. Amén."

Por eso debemos de temer a aquel que tiene el poder de echarla el alma y el cuerpo en el infierno.

Mateo.10:28. Y no temáis a los que matan el cuerpo, pero no pueden matar el alma; más bien temed a aquel que puede hacer perecer tanto el alma como el cuerpo en el infierno.

Solo Dios puede hacer eso, Él hombre puede quitar la vida física pero no puede hacer nada al alma, pero Dios si tiene el poder para ambas cosas.

Debemos de mirar a Dios por el poder que Él tiene.

MIREMOS AL SEÑOR PORQUE ÉL ES NUESTRO PROTECTOR.
ISAIAS.40:11.

Como pastor apacentará su rebaño, en su brazo recogerá los corderos, y en su seno los llevará; guiará con cuidado a las recién paridas.

Debemos de mirar al Señor porque tiene cuidado de nosotros.

Él nos cuida, así como Él pastor cuida a sus ovejas y las lleva en sus brazos.

Dios siempre tiene cuidado de sus hijos.

Dios nos cuida nos protege por eso debemos que echar todas nuestras ansiedades sobre Él.

I Pedro.5:7. echando toda vuestra ansiedad sobre El, porque Él tiene cuidado de vosotros.

Dios cuida a las aves del cielo.

¿No somos nosotros de más valor que ellas?

Mateo.6:26. Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros, y sin embargo, vuestro Padre celestial las alimenta. ¿No sois vosotros de mucho más valor que ellas?

Claro que, si somos de más valor que ellas, Dios nos cuida y nos protege.

Dios siempre ha tenido cuidado para sus hijos fieles, Él siempre le da su protección, Él nos cuida con ternura y amor.

Salmos.91:3-4. Porque Él te libra del lazo del cazador y de la pestilencia mortal.

V.4. Con sus plumas te cubre, y bajo sus alas hallas refugio; escudo y baluarte es su fidelidad.

Proverbios.30:5. Probada es toda palabra de Dios; Él es escudo para los que en Él se refugian.

Él nunca nos va hacer ningún daño.

MIREMOS AL SEÑOR PORQUE ÉL CONOCE TODO. ISAIAS.40:13.

¿Quién guio al Espíritu del SEÑOR, o como consejero suyo le enseñó?

Otro de las cosas que nos debe de motivar para poder mirar a Dios, es que Él conoce todo lo que hay en Él hombre, Él no tiene necesidad de que nadie le diga nada de nadie.

Dios conoce todo lo que hay dentro de nosotros.

Juan.2:23-25. Cuando estaba en Jerusalén durante la fiesta de la Pascua, muchos creyeron en su nombre al ver las señales que hacía.

V.24. Pero Jesús, por su parte, no se confiaba a ellos, porque conocía a todos,

V.25. y no tenía necesidad de que nadie le diera testimonio del hombre, pues Él sabía lo que había en el hombre.

Jesús no se confiaba de ellos porque los conocía a todos.

Mateo.9:4. Y Jesús, conociendo sus pensamientos, dijo: ¿Por qué pensáis mal en vuestros corazones?

Jesús conocía sus pensamientos.

Mateo.12:25. Y conociendo Jesús sus pensamientos, les dijo: Todo reino dividido contra sí mismo es asolado, y toda ciudad o casa dividida contra sí misma no se mantendrá en pie.

Jesús al hablar de Natanael dijo:

“He aquí un verdadero Israelita”.

Juan.1:47-48. Jesús vio venir a Natanael y dijo* de él: He aquí un verdadero israelita en quien no hay engaño.

V.48. Natanael le dijo*: ¿Cómo es que me conoces? Jesús le respondió y le dijo: Antes de que Felipe te llamara, cuando estabas debajo de la higuera, te vi.

Porque Jesús le conocía.

Juan.6:61, 64. Pero Jesús, sabiendo en su interior que sus discípulos murmuraban por esto, les dijo: ¿Esto os escandaliza?

V.64. Pero hay algunos de vosotros que no creéis. Porque Jesús sabía desde el principio quiénes eran los que no creían, y quién era el que le iba a traicionar.

Juan.13:11. Porque sabía quién le iba a entregar; por eso dijo: No todos estáis limpios.

Él sabía quién le iba a entregar.

Hermanos Dios sabe todo de nosotros nuestros pasos están al desnudo ante Él.

Él conoce todo de nosotros,

Salmos.139:1-2, 4. Oh SEÑOR, tú me has escudriñado y conocido.

V.2. Tú conoces mi sentarme y mi levantarme; desde lejos comprendes mis pensamientos.

Aun antes de hablar, expresar palabra Él ya lo sabe todo.

V.4. Aun antes de que haya palabra en mi boca, he aquí, oh SEÑOR, tú ya la sabes toda.

Por eso Él va pagar de acuerdo a lo que hallamos echo sea bueno o malo.

Porque no podemos esconder nada ante Él.

Eclesiastes.12:14. Porque Dios traerá toda obra a juicio, junto con todo lo oculto, sea bueno o sea malo.

Y por eso su juicio es justo, porque va salir todo lo que hicimos oculto o no.

II Corintios.5:10. Porque todos nosotros debemos comparecer ante el tribunal de Cristo, para que cada uno sea recompensado por sus hechos estando en el cuerpo, de acuerdo con lo que hizo, sea bueno o sea malo.

Porque Él sabe todo de nosotros, no tiene necesidad de que le digan de ninguna persona,

Nuestras vidas están al descubierto ante Él.

MIREMOS AL SEÑOR PORQUE ÉL ES UN DIOS PERDONADOR.

ISAIAS.40:2.

Hablad al corazón de Jerusalén y decidele a voces que su lucha ha terminado, que su iniquidad ha sido quitada, que ha recibido de la mano del SEÑOR el doble por todos sus pecados.

Debemos de mirar a Dios por que Él es un Dios perdonar, solo Él tiene el poder de perdonar pecado nadie más en este mundo ni en ningún otro puede perdonar pecado más que solo Dios.

Quien quiera reclamar este poder de perdonar pecado es un blasfemo.

Marcos.2:5-7. Viendo Jesús la fe de ellos, dijo* al paralítico: Hijo, tus pecados te son perdonados.

V.6. Pero estaban allí sentados algunos de los escribas, los cuales pensaban en sus corazones:

V.7. ¿Por qué habla éste así? Está blasfemando; ¿quién puede perdonar pecados, sino sólo Dios?

Los Fariseos sabían bien esto que solo Dios puede perdonar pecado, nadie más puede hacerlo.

Por eso debemos de mirar a Dios porque solo en Él hallamos el perdón de nuestros pecados.

I Juan.1:9. Si confesamos nuestros pecados, Él es fiel y justo para perdonarnos los pecados y para limpiarnos de toda maldad.

No hay otro quien pueda resolvernos el problema del pecado sino solo Dios.

Por eso debemos de mirarlo a Él, cuando pequemos o cometemos algún pecado debemos de mirarlo a Él.

A nadie más porque nadie puede perdonar nuestros pecados sino solo Dios.

Para que Dios perdone nuestros pecados tenemos que arrepentirnos y bautizarnos.

Hechos.2:38. Y Pedro les dijo: Arrepentíos y sed bautizados cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de vuestros pecados, y recibiréis el don del Espíritu Santo.

Dios borra nuestros pecados y se olvida de ellos.

Salmos.103:8-13. Compasivo y clemente es el SEÑOR, lento para la ira y grande en misericordia.

V.9. No contendrá con nosotros para siempre, ni para siempre guardará su enojo.

V.10. No nos ha tratado según nuestros pecados, ni nos ha pagado conforme a nuestras iniquidades.

V.11. Porque como están de altos los cielos sobre la tierra, así es de grande su misericordia para los que le temen.

V.12. Como está de lejos el oriente del occidente, así alejó de nosotros nuestras transgresiones.

V.13. Como un padre se compadece de sus hijos, así se compadece el SEÑOR de los que le temen.

Los arroja al fondo del mar.

Miqueas.7:19. Volverá a compadecerse de nosotros, hollará nuestras iniquidades. Sí, arrojarás a las profundidades del mar todos nuestros pecados.

Hebreos.10:17. Y NUNCA MAS ME ACORDARE DE SUS PECADOS E INIQUIDADES.

Que gran bendición tenemos en Dios.

El limpia nuestros pecados nos hace santos.

Efesios.1:8. En El tenemos redención mediante su sangre, el perdón de nuestros pecados según las riquezas de su gracia.

Efesios.1:4. según nos escogió en El antes de la fundación del mundo, para que fuéramos santos y sin mancha delante de Él. En amor.

CONCLUSIÓN:

Hermanos debemos de mirar al Señor porque solo en Él encontramos al verdadero Dios quien nos va a ayudar siempre.

Porque Él estará siempre presente con nosotros.

Él tiene todo el poder para ayudarnos,

Él nos cuida nos protege.

Él nos conoce muy bien.

Él es Él único que puede perdonar nuestros pecados nadie más.

Pongamos nuestra vista en Él, en nadie más porque si no vamos a fracasar siempre.

Hebreos.12:2. puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, quien por el gozo puesto delante de El soportó la cruz, menospreciando la vergüenza, y se ha sentado a la diestra del trono de Dios.

Ponga su mirada solamente a Dios.

MARIO JAVIER MORENO CHÀVEZ.

AMERICAS: 3; SECTOR: "A".

ANDEN: 7, CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

25 de abril de 2006.

www.compralaverdadynolavendas.com